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Ata da 2ª Reunião Extraordinária da Congregação do Instituto de Física, 
realizada em 13 de agosto de 2007, às doze horas, na sala A-343, sob a 
presidência do Diretor do Instituto de Física da UFRJ, Prof. Nelson Velho de 
Castro Faria.  
Membros Presentes: Nelson Velho de Castro Faria (Diretor), Ricardo Borges 
Barthem, Nelson Ricardo de Freitas Braga, Paulo Américo Maia Neto e Eduardo Chaves 
Montenegro (respectivamente, chefes dos Departamentos de Física dos Sólidos, Física 
Teórica, Física Matemática e Física Nuclear); Belita Koiller, Fernando Marroquim Leão 
de Almeida Junior, Raimundo Rocha dos Santos, Sérgio Luiz Alves de Queiróz e 
Takeshi Kodama (Representantes dos Professores Titulares); Eduardo Souza Fraga e 
Ioav Waga (Representantes dos Professores não Titulares); Carlos Eduardo Magalhães 
de Aguiar e Marta Feijó Barroso (convidados). 
Pauta: COTAV, Convênios, Mestrado em Ensino – Comissão Deliberativa. 
Início da sessão: 12h:25m  
 
O Diretor deu início à reunião passando ao primeiro item da pauta. Item 1: COTAV: O 
prof. Nelson informou que na reunião com do Conselho Departamental deliberou-se 
que, a partir das vagas recebidas no último ano, a sugestão seria fazer um pedido de 
01 (uma) vaga de Física Geral Experimental e 01 (uma) vaga de Física Geral Teórica, 
alocando-as no Departamento de Física Nuclear e dos Sólidos, respectivamente. O 
Conselho não chegou a conclusão se deveria pedir 01 (uma) vaga para área de 
Cosmologia. O prof. Fernando Marroquim disse que 50 (cinquenta) vagas para toda 
UFRJ é muito pouco. O prof. Takeshi Kodama sugeriu que a 3ª vaga poderia ser para a 
área de Cosmologia e Astropartículas. Colocada em votação a proposta de pedido de 2 
(duas) vagas na área de Física Geral, sendo uma Experimental (prioridade 1) e uma 
Teórica (prioridade 2). Aprovado por unanimidade. O prof. Ioav informou que o grupo 
de cosmologia só tem interesse em uma vaga para esta área se houver candidatos 
com um excelente perfil e sugeriu que isto deveria ser válido também para todas as 
outras áreas. Colocada em votação a proposta de pedido de 1 (uma) vaga na área de 
de Cosmologia e Astropartículas (prioridade 3) e uma vaga na área de Particulas 
Elementares e Campos – teórica ou experimental (prioridade 4). Aprovado por 
unanimidade. Foi pedido que constasse em ata que esta lista de pedidos e priorização 
fosse apenas para este concurso, e que nos próximos concursos deverá ser feita uma 
análise do mercado. Item 2: Convênio do IF/UFRJ com o Hospital São Vicente de 
Paulo. Aprovado por unanimidade. Convênio entre o IF/UFRJ e a PUC-Rio. 
Aprovado por unanimidade. Item 3: Mestrado em Ensino - Comissão Deliberativa: 
foi feito um histório sobre o Mestrado em Ensino de Física informando que a proposta 
de criação foi aprovada no Instituto de Física e posteriormente na Capes. A 
Congregação precisaria então indicar a Comissão Deliberativa que será composta por 5 
(cinco) membros sendo um o Coordenador e também 2 (dois) suplentes. O diretor 
deverá indicar um membro. Foi apresentada a seguinte proposta: Carlos Eduardo 
Magalhães de Aguiar - Coordenador, Marta Feijó Barroso, Deise Miranda Vianna, Raul 
José Donangelo e Suzana Leher de Souza Barros. Aprovado por unanimidade. 
Indicação do Diretor: Mauro Melchiades Doria. Suplentes: Antonio Carlos Fontes dos 
Santos, Maria Antonieta Teixeira de Almeida. Aprovado por unanimidade. Nada 
havendo mais a tratar foi encerrada a sessão às 13h:10m, tendo como secretária da 
Congregação Ana Lúcia de Moraes Santos. 
 
 
 


